

# Ein Sommerfest mit Pfeil und Flamme



Über 30 Mitglieder und Freunde des BSC Deggingen trafen sich am Samstag bei schönem Sommerwetter zum alljährlichen Sommerfest.

Diesmal hatte sich der Vorstand für Flammkuchen entschieden. Mitglieder spendeten leckere Salate und Desserts.

Idee und Umsetzung kamen von Alex der tatkräftig von Eddie und Robert unterstützt wurde, die von den Gästen viel Lob für ihren leckeren Gaumenschmaus erhielten.

Natürlich wurde auch geschossen. Die Pfeile trafen auf Scheiben und 3D Tiere, ehe man bei Sonnenuntergang am Lagerfeuer saß, und sich über Gitarrenmusik und kühle Getränke freute.

Herzlichen Dank an alle Helfer, die dieses Sommerfest durch ihren Einsatz und die Vor- und Nacharbeit unvergesslich gemacht haben!



Weitere Bilder sind auf unserer Homepage [www.bsc-deggingen.de](http://www.bsc-deggingen.de) einsehbar.